

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 09.03.2022

Zu Ö 19 Mitteilungen der Verwaltung

Bezirksamtsleiter Breuer teilt der Bezirksvertretung mit, dass

- In Absprache mit dem Rathaus vor der Bezirksverwaltung eine Ukraine Flagge gehisst wurde, um sich mit den Menschen im Krisengebiet solidarisch zu zeigen
- der Prunkweg zum Teil aufgrund der anstehenden Krötenwanderung gesperrt wird
- bezüglich eines Cafewagens im Park am Alten Friedhof ein Austausch mit Fr. Roß-Kark stattfinden wird; weitere Infos folgen
- mit dem Bau der Lärmschutzwand an der A544 im September begonnen werden soll
- über das Projekt Haaren Clever Mobil positiv seitens der Jury entschieden wurde
- auf Wunsch in der Friedenstraße 16 ein Verkehrszeichen versetzt wurde und so ein Parkplatz mehr zur Verfügung steht
- im Park an der Welschen Mühle eine Sportanlage/ein Sportgerät für Senioren installiert werden soll
- Frau Oberbürgermeisterin Keupen am 17.08.2022 in die Sitzung der BV Aachen-Haaren kommt
- eine Anfrage des Seniorenrats der Stadt Aachen zur Möglichkeit von Urnenbestattungen in Grabkammern (Kolumbarium) auf dem Friedhof Verlautenheide anzubieten, an den Stadtbetrieb weitergeleitet wurde. Derzeit gibt es jedoch keine Kapazitäten für ein Kolumbarium.
- seitens der Fachverwaltung FB 45 die Fragen aus der Sitzung der BV Haaren vom 19.01.2022 zur Bedarfsplanung für die Kindertagesbetreuung beantwortet wurden
- in der 15. KW ein Pressetermin zum Spatenstich am Denkmal stattfinden wird
- die Telefonzelle am Denkmal fertig gestellt wurde; ein Münzapparat wird zeitnah ebenfalls noch installiert. Auch diesbezüglich erfolgt noch ein Pressetermin
- an dem Zebrastreifen Friedenstraße vor Einmündung Alt-Haarener-Straße ein Blechpolizist installiert wurde. Herr Breuer dankt an dieser Stelle Herrn Havertz vom FB 61
- die Übersicht der Anträge WP 18 ausliegt
- für den Weg durch den Bezirksgarten bis zur Friedenstraße eine Genehmigung für das Verfüllmaterial eingeholt wird

Bezirksamtsleiter Breuer bittet wie folgt um ein Votum der Bezirksvertretung:

- Installation der Elektroladesäulen an der Haarener Gracht etwas weiter in Richtung Markt versetzt: keine Gegenstimmen aus der BV

- Vergabe der Preise wie folgt für den Street Art Wettbewerb Wandgestaltung Bezirksgarten:
 - Aus drei Vorschlägen wurden zwei ausgewählt, um jeweils eine Wand zu gestalten; der Drittplatzierte erhält einen „Trostpreis“: Dem Vorschlag schließt sich die Bezirksvertretung einstimmig an.